

SP Tuggen nominiert Roger Graf

Die SP Tuggen ist hoch erfreut, mit Roger Graf einen ausgezeichneten Kandidaten für die Kantonsratswahlliste "SP, Grüne und Unabhängige Tuggen" zu stellen.

Der 40jährige Roger Graf ist Vater von zwei kleinen Töchtern und stammt ursprünglich aus der Gemeinde Freienbach. Seit einigen Jahren wohnt er in der Gemeinde Tuggen und hat das schöne Dorf am Buechberg mit der Familiengründung definitiv zu seiner Heimat gemacht.

Beruflich arbeitete Roger Graf viele Jahre in der Gastronomie und Hotellerie in der Gegend. Seit zehn Jahren ist er bei einem Weinhandelsunternehmen als Berater für Gastronomiebetriebe tätig und hat dabei die Ausbildung zum Weinakademiker erfolgreich abgeschlossen.

In seiner Freizeit sieht man den sportbegeisterten Roger Graf auf dem Fussballplatz bei Spielen des FC Tuggen oder bei Eishockeyspielen der SC Rapperswil-Jona Lakers. Aktiv turnt er mit den Kindern beim Vaki-Turnen und ist oft mit seinen Kindern im Dorf unterwegs.

Als Kantonsrat will sich Roger Graf für die Anliegen seiner Wahlheimat Tuggen einsetzen. Besonders wichtig sind ihm die Bildungs- und Familienpolitik.

Die SP Tuggen freut sich, der Tuggner Bevölkerung mit der Nomination von Roger Graf einen hervorragenden Kandidaten für die Kantonsratswahlen vorzuschlagen. Sie lädt die Stimmberechtigten ein, mit der Wahl von Roger Graf die sozialen Kräfte im Schwyzer Kantonsparlament zu stärken.

SP Tuggen

Steckbrief:

Roger Graf, Kleinlauri 5, 8856 Tuggen

Beruf: Weinberater

Geboren: 03.12.1975